



DIMANCHE 11 JUILLET

RECEVEZ
LE ROYAUME



Franck Lefillatre

Avez-vous reçu le royaume de Dieu?

Si Jésus dit à Nicodème que pour voir ou entrer dans le royaume de Dieu, il faut naître de nouveau, pour demeurer inébranlables dans des temps d'incertitudes, et même de renversements, il nous faut recevoir ce royaume.

Pour rappel, notre site internet (<https://www.eergeneve.ch/>) est une mine précieuse pour édifier notre foi, profitez-en. Vous trouverez tous nos messages audio depuis 2012, plus de 80 témoignages à relire et beaucoup d'autres ressources dans la rubrique Média.

**EER- Franck
GenèveLefillatre**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

